



8 Pièces

252 m²

Réf. V10000661

1 590 000 €

Chateauneuf-du-Pape

Maison à vendre (84230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce mas contemporain rénové, niché en campagne de Châteauneuf-du-Pape. Demeures du Grand Sud vous invite à explorer une propriété rare, où l'élégance des matériaux nobles rencontre le confort moderne. Ce mas, entièrement repensé, s'étend sur un terrain clos de 1 hectare et 2 ares, offrant intimité, espace et sérénité, à seulement quelques minutes des axes routiers majeurs. Un cadre de vie unique en Provence Imaginez-vous dans un espace lumineux et ouvert, où une baie vitrée coulissante relie le salon à une terrasse extérieure, prolongée par une piscine esprit bassin. Ici, chaque ...

Discover this renovated contemporary farmhouse, nestled in the countryside of Châteauneuf-du-Pape. Demeures du Grand Sud invites you to explore a rare property where the elegance of fine materials meets modern comfort. This completely redesigned farmhouse sits on a 1. 2-hectare enclosed plot, offering privacy, space, and tranquility, just minutes from major roads. A unique living environment in Provence Imagine yourself in a bright and open space, where a sliding glass door connects the living room to an outdoor terrace, extended by a pool-like swimming pool. Here, every detail has been ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

